



# JALAN LAHA BARA MINIM PERHATIAN DARI PEMERINTAH

BACA HALAMAN 2-3



## DIALOG PUBLIK DIGELAR ICMI MUDA NUNUKAN

BACA HALAMAN 10-11



ISTIMEWA

**RUSAK PARAH:** Jalan Lahai Bara merupakan Jalan pemukiman masyarakat, berlokasi di belakang Pasar Induk Tanjung Selor, kondisinya sangat memperhatikan.

# Jalan Lahai Bara Minim Perhatian dari Pemerintah

**TANJUNG SELOR** - Pemerataan pembangunan pemerintah, dalam urusan infrastruktur jalan di Ibu Kota Kaltara, belum sepenuhnya tuntas.

Hal itu, lantaran masih banyaknya ruas jalan di wajah Ibu Kota Kaltara belum tersentuh perbaikan, seperti

Jalan Lahai Bara, Belakang Pasar Induk, Kelurahan Tanjung Selor Hilir, Kecamatan Tanjung Selor, Bulungan.

Jalan Lahai Bara, merupakan akses utama masyarakat yang terdapat sekitar 10 Kepala Keluarga (KK), bermukim di sepanjang jalan ini.

Hendra, salah seorang warga yang telah bermukim 8 tahun lamanya di wilayah tersebut menuturkan, kondisi Jalan Lahai Bara memang memperhatikan.

Dia yang berstatus sebagai pelajar di salah satu SMA di Bulungan, harus

menelan pil pahit ketika melintas jalan ini. Tiap hari bergelut dengan lumpur, jalan becek. “Kalau berangkat sekolah pasti kotor semua celana dan baju. Dan itu sudah kita alami berpuluh tahun lamanya, tanpa adanya perbaikan dari pemerintah,” kesalnya.

Bukan hanya dia, bahkan ada sekitar empat orang anak sekolah yang harus melintas jalan ini tiap hari, ketika berangkat sekolah. “Kalau hujan jalannya licin dan becek. Kemudian lobangnya agak dalam, kadang motor saya nyangkut ketika berangkat sekolah, jadi memang harus star awal biar tidak terlambat sampai di sekolah,” kata Hendra.

Akses Jalan yang rusak diperkirakan mencapai ratusan meter. Kadang, ketika ada waktu luang warga setempat berinisiatif untuk melakukan penimbunan secara sukarela. Namun, tidak dapat menuntaskan masalah dasar, karena kultur tanah yang tergolong rawah dan sering dilintasi kendaraan roda empat, membuat konstruksi jalan ini hancur berkeping-keping.

Selain anak sekolah, penduduk Jalan Lahai Bara juga harus bekerja setiap pagi dan pulang sore. Mereka terus berjibaku dengan kondisi jalan yang tergelong tidak ada perhatian pemerintah. “Kami hanya berharap, semoga bisa segera mendapat perhatian dari pemerintah daerah. Sehingga jalan ini bisa dilakukan perbaikan, apalagi jalan ini ada di pusat perkotaan,” harapnya.

Dikonfirmasi terpisah, ketua DPRD Bulungan, Kilat merasa perihatin dengan kondisi Jalan Lahai Bara. Bahkan, DPRD Bulungan menyarankan supaya jalan tersebut dilakukan usul perbaikan terlebih dahulu ke dewan untuk kemudian diteruskan ke pemerintah daerah.

“Apakah jalan itu pernah diusulkan,” ucap Kilat, memperanyakan kepada media.

Dia menyarankan untuk dilakukan usulan terlebih dahulu, sehingga dewan bisa akomodir untuk disampaikan ke pemerintah. “Apa pernah diusulkan, kalau ada usulan boleh dibawah sama saya,” pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika





## Nunukan Penyumbang Tertinggi Kasus Hipertensi di Kaltara

**TANJUNG SELOR** - Dinas Kesehatan (Dinkes) Kalimantan Utara, mendata penyakit tekanan darah tinggi atau biasa disebut dengan hipertensi di Kaltara angkanya mencapai ribuan penderita.

Hipertensi merupakan salah satu penyakit yang banyak diderita oleh masyarakat Indonesia, tidak terkecuali untuk di wilayah Kalimantan Utara (Kaltara). Tercatat, pada tahun 2021, jumlah penderita hipertensi sebanyak 12.114 kasus.

Hal itu dibenarkan oleh Kepala Seksi (Kasi) Pengendali Penyakit Tidak Menular dan Kesehatan Jiwa, Marsuryani, dia menjelaskan, hipertensi atau tekanan darah tinggi bisa menyebabkan seseorang terkena beragam penyakit.

Seperti berimbas pada pasien bisa stroke atau terkena jantung, jika tidak dilakukan penanganan yang tepat. "Kasus hipertensi ini alami kenaikan dari data tahun 2021, mencapai 12.114 kasus dan di tahun 2022, sebanyak 28.911 kasus," ujarnya, saat dikonfirmasi mediakaltimtara.com, Minggu (28/8/2023).

Pasalnya, angka dari dua tahun ini tergolong ada peningkatan yang signifikan, lantaran pada tahun 2021 ada peralihan di masa pandemi. Sehingga, pencatatan dan masyarakat belum banyak yang datang ke pos kesehatan untuk memeriksa.

"Dari banyaknya kasus hipertensi ini, Nunukan paling tertinggi, lalu di susul kota Tarakan," tukasnya.

Dirinya menjelaskan, kurangnya

masyarakat mendeteksi sejak dini dan pola hidup yang tidak sehat masih menjadi persoalan hingga saat ini. Adapun ciri-ciri dan gejala Hipertensi biasanya mengalami gejala yang ringan. Namun, secara umum ciri hipertensi ialah, pusing, sakit kepala parah, mual, penglihatan buram dan terganggu, serta negeri dada.

Kepada pasien penderita sakit ini, disarankan untuk mengonsumsi makan sehat, batasi asupan garam, olahraga secara teratur, menjaga berat badan. "Termasuk mengurangi konsumsi kafein yang berlebihan," pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

**MELUAP:** Debit air Sungai Kayan di Tanjung Selor meluap hingga ke halaman rumah warga.

## Debit Air Sungai Kayan Naik, Air PDAM Terganggu dan Lingkungan Masyarakat Tergenang

**TANJUNG SELOR** - Debit air sungai Kayan, di Tanjung Selor akhirnya meluap, setelah terjadinya Banjir di Kecamatan Pesob beberapa waktu lalu. Selain meluap, kondisi air terpantau keruh berwarna kekuningan.

Beberapa ruas jalan di ibu kota Kaltara ini ikut tergenang, sehingga membuat aktivitas masyarakat terganggu, salah satunya di jembatan Bulu Perindu, Kelurahan Tanjung Selor Hulu, Kecamatan Tanjung Selor, Bulungan.

Yuniarti (27) warga Bulu Perindu, menuturkan naiknya debit air sungai Kayan, diperkirakan tadi subuh Minggu (27/8/2023) sekitar pukul 04.00 wita. "Karena pas saya bangun tidur tadi pagi sekitar pukul 06.00 wita, air sudah meluap memenuhi halaman rumah. Akibatnya, beberapa tanaman saya rusak, termasuk bawang yang ditanam menggunakan

pot, tidak sempat dinaikkan," ujarnya.

Selain akses masyarakat yang terganggu, kondisi ini membuat layanan dari Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Danum Benuanta, ikut terdampak, keruhnya air membuat pengolahan dimaksimalkan untuk tetap menghasilkan air bersih bagi masyarakat Bulungan.

Direktur PDAM Danum Benuanta, Winardi saat dikonfirmasi mengatakan pihaknya memilih untuk tidak menghentikan aliran air ke rumah warga, tetapi belum normal tekanan air karena kemarin (sabtu, red.) sempat sehari mati.

Pihaknya telah mengimbau kepada masyarakat, perihal adanya masalah ini dengan memanfaatkan akun media sosial. "Kita sudah informasikan kepada masyarakat, sehubungan dengan kondisi air sungai Kayan

banjir. Selain itu, tingkat kekeruhan terlalu tinggi, maka hal ini membuat pengolahan air bersih menjadi terganggu," terangnya.

Dia memastikan, PDAM akan berupaya semaksimal mungkin untuk melakukan penjernihan, sehingga aliran air ke rumah masyarakat dapat kembali normal. "Kami tetap berusaha semaksimal mungkin, agar proses penjernihan segera normal kembali," tukasnya.

Beberapa wilayah yang terdampak, antara lain Kecamatan Tanjung Palas, Kecamatan Tanjung Selor, Sabanar Lama, Sabanar Baru, Jelarai, Slimau dan sekitarnya. "Mohon maaf atas ketidaknyamanan," pungkasnya. **(tin/and)**

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

**TERBAKAR:** Satu unit perumahan bank BPD di Jalan Mangga terbakar, Polisi lakukan penyelidikan.

# Polisi Selidiki Penyebab Kebakaran Satu Unit Rumah di Jalan Mangga

**TANJUNG SELOR** - Satu unit rumah yang ditempati oleh Muhamad Yusuf, di perumahan Bank BPD, Jalan Mangga, Kelurahan Tanjung Selor Hilir, Kecamatan Tanjung Selor hanya tersisa puing akibat amukan si jago merah.

Kebakaran terjadi pada Sabtu (26/8/2023), sekira pukul 20.45 wita. Saat peristiwa kebakaran terjadi, satu keluarga sedang tidak berada di rumah. Sehingga, beberapa peralatan berharga milik mereka tidak sempat diselamatkan.

Rumah yang dihuni oleh Kepala Keluarga, Muhamad Yusuf, istri Rasmiyah, beserta lima anaknya saat kejadian sedang menyaksikan acara pameran di lapangan Agathis

Tanjung Selor. Mereka mengetahui musibah itu, sesaat setelah dihubungi oleh tetangga melalui sambungan telepon seluler.

"Kami keluar rumah satu keluarga, itu sebelum waktu Isya, semua aman saja. Kami taunya ada kebakaran ketika dihubungi oleh tetangga. Sempainya kami di rumah, api sudah sangat membesar, sehingga barang berharga tidak sempat kami selamatkan," ucap Muhamad Yusuf, Minggu (28/8/2023).

Saat ini, kepolisian tengah menyelidiki musabab adanya peristiwa kebakaran yang menghanguskan seisi rumah milik Muhamad Yusuf. Hal itu diungkapkan Kapolresta Bulungan, Kombes Pol Agus Nugraha melalui

humas, Bripka Hadi Purnomo, untuk sementara penyebab kebakaran belum diketahui.

"Iya mas, untuk sementara penyebab kebakaran belum dapat diketahui. Saat ini, penyidik masih meminta dan mengumpulkan keterangan saksi," ujarnya.

Dia memastikan, soal perkembangan penyidik akan diinformasikan di waktu selanjutnya. "Kalau ada hasil dari olah Tempat Kejadian Perkara (TKP) serta keterangan para saksi dengan bukti yang ada, akan disampaikan kepada publik," pungkasnya. **(tin/and)**

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika



ADE/MKR

Car Free Day: Suasana Car Free Day di Kota Tarakan.

# Setelah Vakum Tiga Tahun, Car Free Day di Tarakan Kembali Dibuka

**TARAKAN** - Masyarakat Kota Tarakan bisa kembali menikmati hari bebas kendaraan bermotor atau yang dikenal dengan Car Free Day (CFD), kegiatan ini resmi dibuka kembali oleh Wali Kota Tarakan, Khairul, Minggu (27/8/2023). CFD diadakan di sepanjang Jalan P. Sumatera dan Stadion Datu Adil, mulai pukul 06.00 sampai 10.00 Wita.

Wali Kota Tarakan, Khairul menyebutkan CFD dibuka kembali setelah tiga tahun vakum. "Sudah vakum selama tiga tahun Terakhir dilakukan tahun 2019 sebelum pandemi covid 19," ucapnya.

Menurutnya, CFD perlu dilakukan mengingat semakin meningkatnya polusi udara kendaraan. Terlebih, saat ini mengalami situasi El Nino yang memicu kebakaran hutan sehingga menimbulkan polusi udara yang tidak sehat. Melalui kegiatan CFD ini, harapannya dapat mendorong gaya hidup sehat dan ramah lingkungan.

"Sehingga harapan kami, CFD yang

kita rencanakan dua Minggu sekali ini bisa mengurangi polusi. Dan membiasakan masyarakat untuk beberapa jam tidak menggunakan kendaraan diisi dengan berolahraga berjalan kaki," ujarnya.

Selain itu, lanjut Khairul, CFD merupakan ajang silaturahmi sekaligus rekreasi bersama. "Kegiatan ini dapat diisi dengan olahraga bersama sep-

erti berjalan kaki bersama," tuturnya.

Kegiatan CFD juga diisi dengan kegiatan lainnya seperti wisata belanja UMKM dan stand layanan publik dari berbagai instansi. Serta panggung hiburan dari seniman lokal. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika





PELANTIKAN: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menghadiri pelantikan DPD KNPI Kaltara Periode 2023-2026 di Ballroom Tarakan Plaza, Sabtu (26/8) malam.

## Gubernur Ajak Pemuda Berkolaborasi

TARAKAN - Bertempat di ballroom Tarakan Plaza, Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Dr. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum., menghadiri pelantikan Dewan Pengurus Daerah Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPD KNPI) Kaltara periode 2023-2026 pada Sabtu (26/8) malam.

Sebanyak 264 dewan pengurus pada acara yang dirangkaikan dengan rapat kerja daerah ini dilantik oleh Sekjen DPP KNPI, Gandung Rafiul Nurul Huda. Dilanjutkan dengan penyerahan bendera KNPI kepada Ketua KNPI Kaltara Dr Andi Mulyono, S.H., MH., CLA, CM, CIAP.

Gubernur Kaltara pada sambutannya mengingatkan bahwa amanah yang diemban pengurus yang sudah dilantik harus bisa dipertanggung jawabkan.

“Saudara-saudara perlu membuktikan langkah kerja yang berdampak nyata. Baik bagi keberlangsungan organisasi, maupun bagi kemajuan pemuda yang ada di Kaltara,” katanya.

Sifat pemuda yang lekat dengan semangat, keberanian, idealisme dan pemikiran kritisnya dalam perjuangan kemerdekaan, saat ini juga diharapkannya mampu hadir dalam mengisi dan mengawal pembangunan.

“Saya tegaskan bahwa saya tidak alergi dengan kritik, dari masyarakat terlebih dari pemuda Kaltara. Namun harus diimbangi dengan solusi. Solusi bagi kemajuan Kaltara, walau usia provinsi ini masih terhitung muda,” terangnya.

Lebih lanjut Gubernur menyebut peran KNPI dan organisasi kepemudaan lainnya sejatinya adalah mitra pemerintah dalam pembangunan.

“Oleh karena itu saya berharap adik-adik sekalian

ikut mengatasi permasalahan pemuda. Seperti kenakalan remaja, narkoba dan hal-hal negatif lainnya,” harap Gubernur.

Pemprov Kaltara sendiri berupaya maksimal dalam mendorong peran pemuda. Saat ini, Gubernur menyampaikannya bahwa pemrov Kaltara telah menyelesaikan Rencana Aksi Daerah Pembangunan Kepemudaan (RADPK).

“Bahkan Kaltara sudah mendahului surat edaran dari Kementerian Dalam Negeri yang mengharuskan penyusunan RADPK ini. Dari 38 provinsi Kaltara dan 5 provinsi serta 1 kabupaten dan 1 kota diundang menerima penghargaan dari Menpora belum lama ini,” ujar Gubernur.

Usai memberi sambutan, Gubernur menyerahkan cinderamata kepada Wakil Ketua Umum DPP KNPI Wahyu Saputra, Sekjen DPP KNPI Gandung Rafiul Nurul Huda, serta Kepala Bidang LPSK Laelati Zuhria. (dkisp)





# Ketua RT Ungkap Keseharian Perempuan Yang Tewas di Kampung 1 Tarakan

**TARAKAN-** Bakri (53), Ketua RT 16 mengungkap keseharian N (21), perempuan yang ditemukan meninggal dalam keadaan leher terlilit kabel di Jalan Lumpuran RT 16 Kelurahan Kampung 1 Kota Tarakan, Sabtu (26/8/2023), kemarin pagi.

Bakri mengungkapkan, rumah yang ditinggali korban merupakan milik Haji Rina, seseorang yang tinggal di Jembatan Besi. Kontrakkan tersebut kemudian disewakan ke salah satu perusahaan sejak satu tahun lebih.

Dia menyebut, selama ini korban tidak pernah melaporkan statusnya. "Tapi memang selama ini korban belum ada melapor. Jadi yang kami tahu kontrakkan itu disewa oleh salah satu perusahaan. Dan setahu saya perusahaan itu mengontrak full di lokasi itu," ucapnya saat ditemui di rumahnya, Minggu (27/8/2023).

Bakri menjelaskan beberapa kali melihat korban keluar untuk mengambil laundry. Selain itu juga melihat bahwa korban sering didatangi tamu dari seorang laki-laki.

"Saya beberapa kali lihat korban keluar mau mengambil laundry. Kadang biasanya jam 10 malam ke atas, ada laki-laki yang datang. Beberapa kali saya lihat dan tegur, tapi selalu dijawab bahwa tamu itu merupakan teman atau grab," bebernya.

Selama tinggal di wilayahnya, lanjut Bakri, korban tidak pernah membuat keributan. Bahkan, saat sebelum kejadian. Kata Bakri, dia pertama kali mendapat kabar adanya penemuan perempuan meninggal di wilayahnya dari rekan RT.

"Karena anaknya bekerja di sebelah dan langsung melapor. Jadi aneh, saya seorang RT di sini tapi rekan RT yang menelpon, karena ada anaknya yang memberitahu. Saya baru tahu sekitar jam 8 pagi dan langsung ke lokasi kejadian," tandasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya  
Editor: Andhika



ADE/MKR

Bakri (53) Ketua RT 16 Jalan Lumpuran RT 16 Kelurahan Kampung 1 Tarakan saat ditemui di rumahnya.



# Dialog Publik Digelar ICMi Muda Nunukan, Peserta Teken Deklarasi Pencegahan TPPO

NUNUKAN – Majelis Pimpinan Cabang Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia (ICMI) Muda Kabupaten Nunukan menyelenggarakan dialog sekaligus penandatanganan deklarasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Jumat (25/8/2023).

Penandatanganan deklarasi TPPO, dilakukan se usai dialog publik bersama Narasumber Kapolres Nunukan AKBP Taufik Nurmandia, Danlanal Nunukan, Letkol Laut (P) Arief Kurniawan Hertanto, Kepala BP3MI Kombes Pol, F.J. Ginting, yang dilaksanakan di Ballroom Café Sayn Nunukan.

Adapun tema dialog yang dipilih adalah “Optimalisasi Peran Pemerintah Daerah dan Dukungan Kepada Aparat Keamanan dalam Menangani Tenaga Kerja Indonesia (TKI) atau yang sekarang disebut Pekerja Migran Indonesia (PMI) di Kabupaten Nunukan”.

Ketua Cabang ICMi Muda Kabupaten Nunukan Muhammad Nur Arisan, mengatakan penandatanganan deklarasi tersebut dilakukan agar semua stakeholder yang terlibat, mulai dari Pemerintah Daerah, pihak keamanan TNI-Polri, dan Dinas-Dinas terkait, seperti Dinas Sosial, Dinas Tenaga Kerja, KSOP, BP3MI dan lainnya lagi yang berkaitan dengan PMI, bersama-sama menyatakan sikap dan komitmennya untuk mencegah TPPO.

“Kita harapkan semua pihak yang menandatangani deklarasi ini menjadi bentuk pernyataan komitmen dari masing-masing stakeholder, tidak hanya sekedar saat dialog namun diharapkan, ini menjadi penguatan bahwa kita bersama-sama menolak adanya TPPO di wilayah perbatasan Nunukan ini,” ucap Aris, Jumat (25/8/2023).

Pada kesempatan itu, Ketua Eksekutif Kabupaten Liga Mahasiswa Nasional Untuk Demokrasi (EK LMND) Nunukan, Firmanio, mengatakan sebagai perwakilan mahasiswa dan organisasi, kami mendengar dari masing-masing Narasumber bagaimana mereka melakukan penanganan dan penegakan hukum di masing-mas-



Dialog publik yang digelar ICMi Muda Nunukan.

ADE/MKR

ing teritorialnya.

Seperti kata Kapolres, lanjutnya, mereka banyak melakukan penanganan yang berintegritas kepada kemanusiaan, dengan rutin melakukan patroli, pengamanan calo-calo dan penanganan PMI yang non prosedur, dan TNI AL juga dalam tugasnya menjaga diperairan.

“Sebagai pemuda yang menjaga perbatasan kami, juga sudah sering turun untuk memberikan sosialisasi baik kepada PMI yang berasal dari Sulawesi, NTT, Pulau Jawa dan lain sebagainya, hanya sebatas sosialisasi. Kami tidak memaksa karena mereka beralih ini tentang kehidupan yang menurut mereka, ini merupakan cara mereka untuk menghidupi keluarganya di kampung,” kata Firmanio.

Menurut Hendri sebagai perwakilan Asosiasi P3MI Nunukan, melalui dialog publik yang diinisiasi oleh ICMi Muda Cabang Kabupaten Nunukan ini, dapat dikatakan sebagai pengetahuan bagi kita semua terutama dari organisasi kemanusiaan dan pemuda yang ada di perbatasan Nunukan ini.

Terkait permasalahan PMI ini sudah sejak dulu ada, dan senantiasa terus berulang, sehingga pertemuan seperti ini perlu untuk kita mengedukasi masyarakat kita, terutama anak muda dan mahasiswa yang ada di Nunukan agar mereka memahami permasalahannya secara konsensiv, agar dapat dipahami dengan baik tidak setengah-setengah.

“Acara seperti ini sudah baik, na-

mun masih perlu lagi untuk diadakan kembali agar pembahasannya dapat lebih dalam lagi. Sebab masih seputar regional kita saja, belum menyentuh persoalan di negara tetangga, sebab ini dua hal yang tidak boleh dipisahkan, muncul permasalahan disini juga menyebabkan permasalahan di sebelah, begitu pun sebaliknya,” terang Hendri.

“Jangan lupa kedua hal ini harus kita angkat dan bicarakan dengan stakeholder yang ada dan kita buka permasalahan yang lebih real,” tambahnya.

Sebagai Narasumber Pada dialog publik, AKBP Taufik Nurmandia, menyampaikan 3 poin yang menjadi saran, yang pertama jika semua stakeholder, pemda, TNI, Polri sepakat, “KTP non kaltara yang masuk dengan berombongan kita suruh pulang,” sebutnya.

Kedua, Pemerintah Daerah (Pemda) turut serta, dengan minta data kepada semua pengusaha rumput laut yang ada di Nunukan, kalau memang mereka memerlukan tenaga kerja, bisa dikoordinir melalui dinas tenaga kerja.

“Berapa kebutuhannya pemda yang akan mengatur, apakah perlu adanya MoU dengan yang memerlukan tenaga kerja,” katanya.

Dan ketiga, ini juga peluang bagi masyarakat untuk mendirikan perusahaan jasa PJTKI yang legal dengan berkoordinasi melalui pemda di Dinas Perizinan

“Ini adalah 3 hal yang saya lemparkan atau sarankan jika dirasa perlu dan kita sepakat, maka kita jalani, namun jika dirasa ada saran yang lebih baik, kita bisa bicarakan kembali,” ucap Kapolres.

Selanjutnya yang juga sebagai narasumber, Kepala BP3MI Kombes Pol, F.J. Ginting, mengatakan PMI memang lekat dengan BP3MI, namun sebenarnya ini menjadi tanggung jawab kita semua, BP3MI hanya sebagai komandonya, sebab ada 24 Kementerian lembaga yang bertindak sebagai Pencegahan TPPO, sementara BP3MI ada di urutan ke 23.

“Isu dan saran yang tadi di sampaikan oleh Kapolres menurut

saya baik untuk dilakukan, tinggal bagaimana kita semua mendukung dan melaksanakannya,” ujar Ginting.

Sementara Komandan Lanal Nunukan, Letkol Laut (P) Arief Kurniawan Hertanto, menyebut bahwa TNI – AL tetap konsisten dalam melakukan penindakan atas terjadinya pengiriman PMI yang Non prosedural di wilayah perairan Kabupaten Nunukan.

“Untuk menjaga wilayah perbatasan kami selalu melakukan patroli rutin di perairan, namun kami tidak bisa kerja sendiri butuh kolaborasi dari instansi pemerintah, instansi terkait, dan masyarakat, bersama kita bahu membahu, tentunya

dengan panjangnya garis pantai yang panjang, kami tidak bisa mengawasi semuanya, meskipun kami melakukan patroli 25 jam sehari,” tutur Danlanal yang juga turut hadir menjadi narasumber.

“Karena banyak dermaga masyarakat yang tersembunyi tertutup dengan pohon bakau, karena itu info dari masyarakatlah yang paling utama dapat membantu kami dalam hal pencegahan TPPO tersebut,” imbuhnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika

## Komitmen KORMI Nunukan Mendapat Apresiasi dari Wagub Yansen

NUNUKAN - Festival Olahraga Tradisional Krayan sukses diinisiasi oleh Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten Nunukan. Kegiatan yang terselenggara di Desa Long Bawan Ibu Kota Kecamatan Krayan Darat ini berlangsung selama 3 hari sejak (21-23/8/2023).

Wakil Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) Dr. Yansen TP, M.Si., yang juga merupakan Ketua KORMI Kaltara, hadir secara langsung dalam acara Festival Olahraga Tradisional Krayan. Ia memberikan apresiasi yang sangat positif terhadap berlangsungnya acara ini, terutama karena acara ini diadakan di wilayah perbatasan negara, yaitu Krayan.

“Krayan memang luar biasa. Ketika orang mendengar Krayan, berarti pikirannya jauh di sana sebuah daerah yang terpencil, tertutup, tertinggal. Tetapi ketika kita ada di sini, kita menyaksikan betapa daerah ini luar biasa. Saya kira kalau kita mencernai perkembangan suatu daerah, khususnya aktivitas masyarakat, tidak berlebihan saya katakan Krayan memang luar biasa,” ucapnya dalam sambutannya, diiringi tepuk tangan meriah dari masyarakat.

Ia menilai, KORMI Nunukan serius menggarap dan mengembangkan potensi olahraga tradisional. Hal ini terbukti dari berbagai event yang telah diadakan, yang berhasil menarik

minat masyarakat.

“Luar biasanya Krayan dengan KORMI yang ada di sini tidak terlepas dari piawainya Ketua KORMI Nunukan yang bisa menggas acara ini. Sehingga, KORMI Kaltara juga meraih kesuksesan yang luar biasa berkat kontribusi dari KORMI Nunukan,” kata Wagub belum lama ini.

“Saya telah menyaksikan beberapa event yang menggambarkan dedikasi KORMI Nunukan dalam meningkatkan prestasi dan kinerja. Sebagai Ketua KORMI Kaltara, saya ingin memberikan penghargaan dan apresiasi yang tinggi kepada KORMI Kabupaten Nunukan atas prestasi yang luar biasa,” sambungnya.

Dalam kegiatan ini, terdapat tiga cabang olahraga yang dipertandingkan, yaitu menyempit, tombak target, dan tarik tambang. Untuk cabang menyempit, setiap kecamatan diwakili oleh 15 peserta. Cabang tombak target diikuti oleh 5 tim dari setiap kecamatan, sementara cabang tarik tambang melibatkan regu sebanyak 10 orang dari tiap kecamatan.

Selain itu, acara ini juga dirangkaikan dengan senam Yameto, jalan santai, dan door prize. Fest Otrad Krayan ditutup dengan acara menyempit yang dilakukan oleh Wagub Yansen. (dkisp)



**OLAHRAGA TRADISIONAL:** Wagub Kaltara, Dr Yansen TP, M.Si menghadiri Festival Olahraga Tradisional di Krayan Kabupaten Nunukan belum lama ini.



SEMINAR OJK: Karo Perencanaan Setprov Kaltara, Rohadi, SE., M.AP menghadiri Seminar OJK yang menjadi salah satu rangkaian ASEAN Chairmanship 2023 di Jakarta.

## Pemprov Hadiri Seminar OJK

JAKARTA - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menggelar seminar On Financial Inclusion: Accelerating Financial Inclusion to Empower Remote Regions and Rural Communities of ASEAN di Hall B Jakarta Convention Center, Jakarta, Kamis (24/8/2023).

Kepala Biro Perencanaan Setprov Kaltara, Rohadi, SE., M.AP menghadiri kegiatan seminar yang merupakan rangkaian dari agenda ASEAN Chairmanship 2023 yang akan berlangsung pada 5-7 September 2023 mendatang.

Rohadi menuturkan, kegiatan seminar tersebut berfokus pada

komparasi antara negara ASEAN dalam meningkatkan inklusi keuangan khususnya daerah pedesaan.

"Seminar ini diikuti 11 negara ASEAN termasuk Negara Timor Leste, lalu pemaparan dari beberapa peserta terkait berat practice agar dapat diadopsi oleh negara ASEAN lainnya," tuturnya.

Hasil survei OJK pada tahun 2022 menunjukkan bahwa tingkat literasi dan inklusi keuangan di daerah pedesaan hanya mencapai 48,43% dan 82,69% lebih rendah dari perkotaan dengan angka 50,52% dan 86,73%.

"Maka dari, dari seminar tersebut diperlukannya suatu dorongan agar pelaksanaan literasi dan inklusi keuangan dapat semakin ditingkatkan lagi, khususnya daerah pedesaan," jelasnya.

Perlu diketahui, Indonesia dipercaya untuk menjadi tuan rumah atau Chairmanship ASEAN untuk tahun 2023. Melalui Chairmanship ASEAN nantinya akan memberikan kesempatan bagi Indonesia untuk ikut serta mengatasi berbagai tantangan maupun risiko dalam pemulihan ekonomi global. (dkisp)



PASANG IKLAN HUBUNGI  
**0811 5405 033**

*Lebih Dekat dengan Satu Klik*



# MERIAHNYA HUT KE-3 MEDIA KALTIM, RIBUAN MASYARAKAT IKUTI JALAN SEHAT

**BACA HALAMAN 2-8**





Suasana kegiatan jalan sehat HUT MediaKaltim.com di Ex Bandara Temindung.

# Kemeriahan HUT ke-3 Media Kaltim, Ribuan Masyarakat Ikuti Jalan Sehat Berhadiah Motor Listrik

**SAMARINDA** - Masih bertepatan dengan momen peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) MediaKaltim.com yang telah berumur 3 tahun, ribuan masyarakat di Kota Tepian beramai-ramai mengikuti kegiatan jalan sehat. Acara ini digelar di Eks Bandara Temindung,

Kelurahan Temindung, Samarinda pada Minggu (27/8/2023).

Para peserta berkumpul di titik start di Eks Bandara Temindung pada pukul 07.00 Wita. Kemudian, berjalan hingga memutar Jalan Hasan Basri yang selanjutnya kembali ke titik awal.

Kemeriahan masyarakat semakin terlihat jelas, ketika puluhan door-prize akan dibagikan. Door-prize yang dibagikan mulai dari perlengkapan elektronik berupa televisi, lemari es hingga hadiah utama berupa sepeda motor listrik.



CEO Mediakaltim.com, Agus Susanto mengatakan bahwa ada sekitar 2 ribuan masyarakat yang mengikuti kegiatan ini.

“Untuk animo masyarakat cukup meriah ya. Ini dalam rangka memeriahkan HUT ke-3 Mediakaltim.com. Tentu kami juga berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung berjalannya acara ini,” ucap Agus saat ditemui di sela acara.

Agus juga menambahkan, selama tiga tahun berdiri di Benua Etam,

Mediakaltim.com juga telah memiliki jaringan di setiap daerah di wilayah Kalimantan Timur. Hal ini menjadi bukti, Mediakaltim.com siap semakin dekat dengan masyarakat lewat artikel dan berita yang disajikan.

“Seperti visi dan misi kami, yaitu Lebih Dekat dengan Satu Klik,” ungkapnya.

Agus Susanto berharap, dengan usia Mediakaltim.com yang telah menginjak 3 tahun ini, ke depannya dapat terus berkembang menjadi

media yang lebih besar dan menjadi media rujukan bagi para pembaca.

“Misi kami menjadikan Mediakaltim.com sebagai media yang besar di Kaltim. Dan kami akan terus berinovasi memberikan yang terbaik bagi para pembaca,” pungkasnya. (vic)

Penulis : Viqih Jati Kusuma  
Editor : Nicha Ratnasari











Salah seorang starter Drag bike. Saat mengambil ancang-ancang Start.

## Hasil Lengkap Juara Dandim Cup Drag Bike Seri-3 2023 Samarinda

**SAMARINDA** - Ajang balap motor drag Kejurprov Dandim Cup Drag Bike series-3 2023 di Samarinda berlangsung sukses. Digelar 26-27 Agustus 2023, kejuaraan ini berhasil menarik ratusan peserta dari berbagai tim dan kelas.

Panitia Koordinator Drag Bike, Rizal, mengungkapkan bahwa kejuaraan ini adalah sebuah tradisi tahunan di Samarinda. "Ini gelaran yang kesekian kalinya di tahun 2023," kata Rizal.

Menurut data dari panitia, ada sekitar 400 starter yang berpartisipasi dalam kejuaraan ini. Uniknya, peserta tidak hanya berasal dari Kalimantan Timur (Kaltim) tetapi juga dari Kalimantan Selatan (Kalsel). "Peserta ada sekitar empat ratusan," tambah Rizal.

Kejuaraan ini menawarkan 27 kelas yang dipertandingkan. Meski matahari terik menyengat, semangat para pembalap tetap membara. Balapan ini berlangsung di Sirkuit eks Bandara Temindung Samarinda, dan berhasil menarik perhatian banyak penonton.

Gusti Amud dari tim Lembus Garage asal Kalsel berhasil meraih gelar juara umum dengan perolehan 48 poin. Prestasinya ini menambah daftar juara Kejurprov Dandim Cup Drag Bike series-3 2023 Samarinda.

Gelaran ini diselenggarakan oleh Bad Boy Samarinda dan MNC Samarinda, yang bekerjasama dengan Kodim 0901 Samarinda.

Pewartu: Hanafi  
Editor: Agus Susanto



Panitia Koordinator Rizal

# Merdeka di Puncak: HDCI Kaltim dan Samarinda Kibarkan Bendera di Bukit Batu Putih

**SAMARINDA** - Ketika banyak orang memilih untuk merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia ke-78 dengan berbagai cara, Harley-Davidson Club Indonesia (HDCI) Kaltim dan HDCI Samarinda memilih untuk mengekspresikan rasa cinta mereka kepada tanah air dengan cara yang unik dan berkesan.

Dipimpin Ketua HDCI Kaltim Syahril Saraping atau yang lebih dikenal sebagai Haji Ali, kelompok biker ini mengambil rute dari Eks Bandara Temindung Samarinda, melewati jalan-jalan utama di kota, hingga akhirnya mencapai puncak Bukit Batu Putih.

Di sana, Haji Ali, menancapkan bendera merah putih sambil berteriak, "Dirgahayu Republik Indonesia ke-78, Merdeka!" Tidak hanya itu, aksi ini juga menjadi simbol kebersamaan dan kekompakan antar anggota HDCI. "Ini bukan hanya soal menunjukkan rasa cinta kita kepada Indonesia, tetapi juga tentang bagaimana kita bisa bersatu, meski berasal dari berbagai latar belakang," kata Haji Ali.

Sebelum aksi patriotik ini, HDCI Kaltim dan Samarinda juga telah ak-



FOTO: HANAFI

## Haji Ali mengendarai Harley-Davidson-nya.

tif dalam berbagai kegiatan sosial dan lomba, termasuk kolaborasi dengan Dandim Cup.

"Kegiatan-kegiatan ini adalah bentuk syukur kami dan semoga bisa memberikan inspirasi bagi generasi muda untuk lebih mencintai tanah air," tambah Haji Ali.

Dikawal oleh Pengawalan dari Ko-

dim 0901 Samarinda, konvoi ini berakhir dengan seluruh anggota HDCI kembali ke Lapangan Ex Bandara Temindung, membawa semangat baru dan harapan untuk Indonesia yang lebih baik.

Pewarta: Hanafi  
Editor: Agus/Nicha



HANAFI

Pengibaran Bendera diatas Bukit Batu Putih Samarinda.



# MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PENDUKUNG RANGKAIAN ACARA HUT MEDIA KALTIM KE-3

HINGGA PADA ACARA PUNCAK MINGGU, 27 AGUSTUS 2023  
DI LAPANGAN EKS. BANDARA TEMINDUNG SAMARINDA

**THE TALK SHOW**  
**PARIWISATA KALTIM  
GO DIGITAL  
GO GLOBAL**

KALTIM FEST - CONVENTION HALL SAMARINDA  
JUMAT 14 JULI 2023



**THE TALK SHOW**  
**EKSISTENSI KOPI UKM DITENGAH  
DOMINASI KEDAI KOPI MODERN**  
**CUAN DARI  
NGOPI**

SABTU 15 JULI 2023 PKL. 14.00 - 16.00



**OPEN TOURNAMENT  
MINI SOCCER**  
MEDIA KALTIM CUP  
TENGGARONG, 11-13 AGUSTUS 2023



**PESCOMPETITION**  
TENGGARONG, 6 AGUSTUS 2023



**LOMBA  
VIDEO  
MEDSOS**



27 AGUSTUS 2023  
**JALAN  
SEHAT**





Dapatkan diskon 25% pada liburan Anda berikutnya di Asia Pasifik. Anggota Accor Plus menikmati diskon tambahan 10%. Pesan sebelum 21 Agustus untuk menginap hingga 30 November 2023.

\*Menginap minimal 2 malam. Syarat & ketentuan berlaku.





**OLAHRAGA TRADISIONAL:** Wagub Kaltara, Dr Yansen TP, M.Si menghadiri Festival Olahraga Tradisional di Krayan Kabupaten Nunukan belum lama ini.

## Komitmen KORMI Nunukan Mendapat Apresiasi dari Wagub Yansen

**NUNUKAN** - Festival Olahraga Tradisional Krayan sukses diinisiasi oleh Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten Nunukan. Kegiatan yang terselenggara di Desa Long Bawan Ibu Kota Kecamatan Krayan Darat ini berlangsung selama 3 hari sejak (21-23/8/2023).

Wakil Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) Dr. Yansen TP, M.Si., yang juga merupakan Ketua KORMI Kaltara, hadir secara langsung dalam acara Festival Olahraga Tradisional Krayan. Ia memberikan apresiasi yang sangat positif terhadap berlangsungnya acara ini, terutama karena acara ini diadakan di wilayah perbatasan negara, yaitu Krayan.

"Krayan memang luar biasa. Ketika orang mendengar Krayan, berarti pikirannya jauh di sana sebuah daerah yang terpencil, tertutup, tertinggal. Tetapi ketika kita ada di sini, kita

menyaksikan betapa daerah ini luar biasa. Saya kira kalau kita mencernai perkembangan suatu daerah, khususnya aktivitas masyarakat, tidak berlebihan saya katakan Krayan memang luar biasa," ucapnya dalam sambutannya, diiringi tepuk tangan meriah dari masyarakat.

Ia menilai, KORMI Nunukan serius menggarap dan mengembangkan potensi olahraga tradisional. Hal ini terbukti dari berbagai event yang telah diadakan, yang berhasil menarik minat masyarakat.

"Luar biasanya Krayan dengan KORMI yang ada di sini tidak terlepas dari piawainya Ketua KORMI Nunukan yang bisa menggas acara ini. Sehingga, KORMI Kaltara juga meraih kesuksesan yang luar biasa berkat kontribusi dari KORMI Nunukan," kata Wagub belum lama ini.

"Saya telah menyaksikan beberapa event yang menggambarkan

dedikasi KORMI Nunukan dalam meningkatkan prestasi dan kinerja. Sebagai Ketua KORMI Kaltara, saya ingin memberikan penghargaan dan apresiasi yang tinggi kepada KORMI Kabupaten Nunukan atas prestasi yang luar biasa," sambungnya.

Dalam kegiatan ini, terdapat tiga cabang olahraga yang dipertandingkan, yaitu menyempit, tombak target, dan tarik tambang. Untuk cabang menyempit, setiap kecamatan diwakili oleh 15 peserta. Cabang tombak target diikuti oleh 5 tim dari setiap kecamatan, sementara cabang tarik tambang melibatkan regu sebanyak 10 orang dari tiap kecamatan.

Selain itu, acara ini juga dirangkaikan dengan senam Yameto, jalan santai, dan door prize. Fest Otrad Krayan ditutup dengan acara menyempit yang dilakukan oleh Wagub Yansen. (dkisp)



**PELANTIKAN:** Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menghadiri pelantikan DPD KNPI Kaltara Periode 2023-2026 di Ballroom Tarakan Plaza, Sabtu (26/8) malam.

## Gubernur Ajak Pemuda Berkolaborasi

TARAKAN - Bertempat di ballroom Tarakan Plaza, Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Dr. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum., menghadiri pelantikan Dewan Pengurus Daerah Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPD KNPI) Kaltara periode 2023-2026 pada Sabtu (26/8) malam.

Sebanyak 264 dewan pengurus pada acara yang dirangkaikan dengan rapat kerja daerah ini dilantik oleh Sekjen DPP KNPI, Gandung Rafiul Nurul Huda. Dilanjutkan dengan penyerahan bendera KNPI kepada Ketua KNPI Kaltara Dr Andi Mulyono, S.H., MH., CLA, CM, CIAP.

Gubernur Kaltara pada sambutannya mengingatkan bahwa amanah yang diemban pengurus yang sudah dilantik harus bisa dipertanggung jawabkan.

"Saudara-saudara perlu membuktikan langkah kerja yang berdampak nyata. Baik bagi keberlangsungan organisasi, maupun bagi kemajuan pemuda yang ada di Kaltara," katanya.

Sifat pemuda yang lekat dengan semangat, keberanian, idealisme dan pemikiran kritisnya dalam perjuangan kemerdekaan, saat ini juga diharapkannya mampu hadir dalam mengisi dan mengawal pembangunan.

"Saya tegaskan bahwa saya tidak alergi dengan kritik, dari masyarakat terlebih dari pemuda Kaltara. Namun harus diimbangi dengan solusi. Solusi bagi kemajuan Kaltara, walau usia provinsi ini masih terhitung muda," terangnya.

Lebih lanjut Gubernur menyebut peran KNPI dan organisasi kepemudaan lainnya sejatinya adalah mitra pemerintah dalam pembangunan.

"Oleh karena itu saya berharap adik-adik sekalian ikut mengatasi permasalahan pemuda. Seperti kenakalan remaja, narkoba dan hal-hal negatif lainnya," harap Gubernur.

Pemprov Kaltara sendiri berupaya maksimal dalam mendorong peran pemuda. Saat ini, Gubernur menyampaikan bahwa pemrov Kaltara telah menyelesaikan Rencana Aksi Daerah Pembangunan Kepemudaan (RADPK).

"Bahkan Kaltara sudah mendahului surat edaran dari Kementerian Dalam Negeri yang mengharuskan penyusunan RADPK ini. Dari 38 provinsi Kaltara dan 5 provinsi serta 1 kabupaten dan 1 kota diundang menerima penghargaan dari Menpora belum lama ini," ujar Gubernur.

Usai memberi sambutan, Gubernur menyerahkan cinderamata kepada Wakil Ketua Umum DPP KNPI Wahyu Saputra, Sekjen DPP KNPI Gandung Rafiul Nurul Huda, serta Kepala Bidang LPSK Laelati Zuhria. **(dkisp)**





SEMINAR OJK: Karo Perekonomian Setprov Kaltara, Rohadi, SE., M.AP menghadiri Seminar OJK yang menjadi salah satu rangkaian ASEAN Chairmanship 2023 di Jakarta.

## Pemprov Hadiri Seminar OJK

JAKARTA-Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menggelar seminar On Financial Inclusion: Accelerating Financial Inclusion to Empower Remote Regions and Rural Communities of ASEAN di Hall B Jakarta Convention Center, Jakarta, Kamis (24/8/2023).

Kepala Biro Perekonomian Setprov Kaltara, Rohadi, SE., M.AP menghadiri kegiatan seminar yang merupakan rangkaian dari agenda ASEAN Chairmanship 2023 yang akan berlangsung pada 5-7 September 2023 mendatang.

Rohadi menuturkan, kegiatan

seminar tersebut berfokus pada komparasi antara negara ASEAN dalam meningkatkan inklusi keuangan khususnya daerah pedesaan.

"Seminar ini diikuti 11 negara ASEAN termasuk Negara Timor Leste, lalu pemaparan dari beberapa peserta terkait berat practice agar dapat diadopsi oleh negara ASEAN lainnya," tuturnya.

Hasil survei OJK pada tahun 2022 menunjukkan bahwa tingkat literasi dan inklusi keuangan di daerah pedesaan hanya mencapai 48,43% dan 82,69% lebih rendah dari perkotaan dengan angka 50,52% dan 86,73%.

"Maka dari, dari seminar tersebut diperlukannya suatu dorongan agar pelaksanaan literasi dan inklusi keuangan dapat semakin ditingkatkan lagi, khususnya daerah pedesaan," jelasnya.

Perlu diketahui, Indonesia dipercaya untuk menjadi tuan rumah atau Chairmanship ASEAN untuk tahun 2023. Melalui Chairmanship ASEAN nantinya akan memberikan kesempatan bagi Indonesia untuk ikut serta mengatasi berbagai tantangan maupun risiko dalam pemulihan ekonomi global. (dkisp)

**Koran DIGITAL**  
**MEDIA KALTIM.com**  
Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN  
CP. 0811 5405 033

media\_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media kaltim





Ilustrasi jamban cemplung di kampung pesisir.

## Legislatif Dukung Inovasi Drumpicon untuk Turunkan Angka BABS

**BONTANG** – Pemkot Bontang terus berupaya menurunkan angka warga Bontang yang Buang Air Besar Sembarangan (BABS). Melalui Puskesmas Bontang Utara I, menelurkan inovasi berupa Drumpicon (Drum Ipal Consentrat) alias septic tank yang menggunakan drum.

Inovasi ini bagian dari Program Teknologi Tepat Guna (TTG) dalam rangka Open Defecation Free (ODF) atau Stop BAB Sembarangan (SBS).

Kepala Puskesmas Bontang Utara I, dr I Wayan Santika mengatakan, inovasi ini diusung lantaran masih tingginya angka warga Bontang yang

BABS langsung kelaut. Padahal jenis jamban cemplung seperti itu terkategori tidak sehat dan dapat mencemari lingkungan sekitar.

Program ini juga mendukung PHBS (Pola Hidup Bersih dan Sehat), mendukung terwujudnya kota yang sehat, serta bisa menekan kasus stunting.

Dalam waktu dekat ini akan dipasang 21 unit drumpicon bantuan dari dua perusahaan. Ke-21 unit drumpicon itu bakal disebar ke beberapa kelurahan yakni 1 unit di Berbas Pantai, 18 unit di Gunung Elai, dan 2 unit di Bontang Kuala.

Wakil Ketua Komisi I DPRD Bon-

tang, Raking pun mendukung penuh program tersebut. Menurutnya, adanya program tersebut bisa mendorong percepatan penuntasan BABS dan dapat meningkatkan pola hidup sehat di masyarakat pesisir.

“Harusnya kalau bisa diawali di anggaran perubahan. Mudah-mudahan pemerintah bisa wujudkan, kalau tidak di tahun 2024,” ujarnya.

Sebagai informasi, sebanyak 2.123 rumah atau 2.345 KK masih BABS dan mayoritas dari permukiman pesisir. (adv/al)

# Tingkatkan PAD, Wali Kota Diminta Kasih OPD Target

**BONTANG** – Anggota Komisi II DPRD Bontang, Nursalam meminta Wali Kota Bontang memberikan target kepada seluruh OPD dalam mencari Pendapatan Asli Daerah (PAD). Hal itu guna meningkatkan PAD.

Saran itu disampaikan Nursalam saat Pengesahan Perubahan-APBD Bontang Tahun 2023 melalui rapat paripurna ke 16 masa sidang 3, Jumat (18/8/2023) di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Dijelaskan Politisi Partai Golkar tersebut, salahsatu tujuan daerah itu agar mampu mandiri secara fiskal. Berbicara mandiri secara fiskal tidak

bisa lepas dari PAD.

“Ukuran kita bisa mandiri kalau pendapatan PAD kita 20 persen dari APBD. Namun sampai saat ini kita masih di kisaran 12-13 persen, masih jauh dari harapan. Sejumlah potensi PAD kita lewat begitu saja tanpa bisa dipergunakan dengan baik,” bebernya.

Menurut Salam, salahsatu permasalahan tidak adanya peningkatan PAD adalah tidak adanya perjanjian kinerja antara wali kota dengan 13 OPD. Selama ini OPD hanya diberikan tugas mencari PAD tetapi tidak memiliki semacam target yang ditetapkan bersama.

“Penting bagi wali kota ke depan membuat komitmen kinerja pada 13 OPD kita untuk cari PAD. Target harus dipenuhi,” tegasnya.

Menanggapi saran tersebut, Wali Kota Bontang, Basri Rase mengakui beratnya mencapai kemandirian fiskal. Hal ini lantaran karakteristik masyarakat Bontang yang masih mencari kerja bukan menyediakan kerja.

“Inshaallah tahun depan saya kasih target khususnya OPD-OPD yang punya kontribusi PAD, misal Disperindagkop, Dishub, yang berpotensi bantu pemerintah terkait PAD,” pungkasnya. (adv/al)



ISTIMEWA

Anggota Komisi II DPRD Bontang, Nursalam saat menyampaikan saran di rapat paripurna ke-16 masa sidang 3.

# PAD Belum Maksimal, Saran Kas Daerah Didepositokan Mencuat Lagi

**BONTANG** – Pemerintah diminta mendepositokan anggaran daerah yang menganggur. Hal itu sebagai solusi meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Solusi itu disampaikan Anggota Komisi II DPRD Bontang Nursalam saat Pengesahan Perubahan-APBD Bontang Tahun 2023 melalui rapat paripurna ke 16 masa sidang 3, Jumat (18/8/2023) di Pendopo Rumah

Jabatan Wali Kota Bontang.

“Semestinya kalau pemerintah jeli harusnya kita bisa memperoleh Rp 7 miliar, jika anggaran tersebut didepositokan sejak awal tahun kemarin, daripada dibiarkan mengendap. Padahal aturan pun memperbolehkan,” ungkapnya.

Alasan pihaknya kembali menggaungkan persoalan deposit ini, lantaran potensi PAD Bontang masih

belum maksimal, dan masih sulit menghasilkan PAD melalui pajak dan retribusi.

Menanggapi hal itu, Wali Kota Bontang, Basri Rase menilai masih harus menimbang rencana tersebut.

“Kalau soal deposito ini mohon maaf karena memang masih harus dilakukan pembahasan, karena semua daerah di Kaltim masih wacana saja,” ucap Basri. (adv/al)

# Ketua Komisi II Dukung Rencana Pulau Gusung Jadi Objek Wisata

**BONTANG** – Sambutan positif datang dari Ketua Komisi II DPRD Bontang, Rustam terkait rencana pemkot menjadikan Pulau Gusung, sebagai objek destinasi wisata baru di Kota Bontang.

Diberitakan beberapa waktu lalu, Kepala Dinas Pemuda, Olahraga, dan Pariwisata (Kadispopar) Bontang Ahmad Aznem mengatakan, rencana pengembangan potensi wisata Pulau Gusung saat ini tengah digodok

Adapun tahap kajian Rencana Induk Pengembangan Objek Wisata (RIPOW) Pulau Gusung hampir rampung. “Semua daerah yang berpotensi itu akan kami kembangkan. Seperti Tihi-Tihi dan Selangan. Kami inginnya bisa seperti Malahing juga,” terangnya.

Menurut Rustam, jelang Bontang menghadapi pasca migas, pengembangan sektor pariwisata di kota taman perlu dilakukan sejak dini.

“Potensi sumber daya dan kearifan lokal di Pulau Gusung sangat potensial dimanfaatkan lebih maksimal. Saya sangat dukung soal itu,” ujarnya, Kamis (24/8/2023).

Selain itu, menurut Rustam upaya ini sejalan dengan visi misi Pemkot Bontang untuk meningkatkan pendapatan UMKM dan pariwisata Bontang.

Maka itu, Politisi Partai Golkar ini berharap agar pemerintah daerah bisa segera membenahi infrastruktur sarana dan prasarana di Pulau Gusung, sehingga layak dijadikan sebagai lokasi wisata.

“Yang pertama perlu dibenahi itu, infrastrukturnya harus benar-benar siap dan tidak mengecewakan para pengunjung yang datang,” timpalnya.

Namun, dirinya menekankan agar pemerintah terlebih dahulu membenahi aspek pendidikan, kesehatan, dan

lainnya yang sejalan dengan rencana pengembangan potensi wisata di sana.

“Jangan sampai kita mau kembangkan wisatanya, tapi masalah sosial, pendidikan, dan kesehatan justru diabaikan. Maka itu harus sejalan,” tandasnya. (adv/al)



ISTIMEWA

Ketua Komisi II DPRD Bontang, Rustam.

**JALAN SANTAI  
DALAM RANGKA  
GRAND OPENING GEDUNG NASIONAL**

**JAM 06.00-SELESAI  
MINGGU, 03 SEPTEMBER 2023**

**GEDUNG NASIONAL SAMARINDA  
Jl. Panglima Batur No.118, Pelabuhan**

**DOORPRIZE**

**GUEST STAR**  
KATUJU  
ZIN LIA  
ZIN WENI

**SPONSORED BY:** ima  
**MEDIA PARTNER:** KATUJU  
**ORGANIZED BY:** fplus  
**SUPPORTED BY:** fplus



Srikandi Ganjar bermain fun futsal bersama komunitas futsal Kutai Timur di jalan Pendidikan, Sangatta Utara, Kalimantan Timur.

## Ajak Milenial Hidup Sehat, Srikandi Ganjar Adakan Latihan Futsal Bareng Komunitas Kutai Timur

**SANGATTA-** Sukarelawan Srikandi Ganjar memiliki berbagai cara asyik untuk menjaga kesehatan tubuh kepada masyarakat khususnya milenial. Salah satunya dengan melakukan kegiatan bermain fun futsal bersama komunitas futsal Kutai Timur di jalan Pendidikan, Sangatta Utara, Kalimantan Timur.

Ketua DPW Srikandi Ganjar Kaltim, Rhyta Salsabila mengatakan, kegiatan fun futsal itu sebagai bentuk menjaga silaturahmi antara loyalis Ganjar Pranowo dengan milenial yang ada di kota Sangatta di Kaltim.

"Selain melakukan kegiatan olahraga, kami juga melakukan silaturahmi agar bisa saling kenal antara para milenial bersama kami," ujar Salsabila, Sabtu (26/8/2023).

Lebih lanjut Salsabila menjelaskan, kegiatan ini dilaksanakan sejalan dengan Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo yang menyukai olahraga bahkan mendukung masyarakat untuk hidup sehat.

"Beliau sangat menyukai olahraga bahkan mendukung hobi dari masyarakatnya. Karena itu kami memberikan wadah dan sarana bagi milenial dalam menyalurkan hobinya di bidang olahraga salah satunya, yaitu futsal," jelasnya.

Kegiatan tersebut mendapatkan antusiasme yang positif dari masyarakat karena puluhan milenial mengikuti latihan tersebut. Bahkan para milenial terlihat sangat

semangat untuk bermain futsal. Mereka terlihat kompak antra-tim dalam bermain futsal.

Menurut dia, bermain futsal ini hanya sekadar untuk hiburan, tetapi tetap sehat kondisi tubuh. "Fun Futsal diadakan hanya untuk bersenang-senang bersama masyarakat di sana," tambahnya.

Di sela kegiatan tersebut, Salsabila juga mensosialisasikan Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden (Capres) 2024 kepada para peserta yang hadir.

"Kami juga bincang-bincang sedikit mengenai Bapak Ganjar kepada milenial yang terlibat dalam kegiatan ini. Harapannya Pak Ganjar dapat lebih luas lagi dikenal oleh masyarakat yang ada di Kota Sangatta, Kalimantan Timur," tutupnya. **(Adv/Bom)**





TOYOTA LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000\_bontang —

**LET'S TEST DRIVE!**

**EZ Deal**  
Get Your Toyota, Upgrade Your Style

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

**AUTO2000 BONTANG**  
Jl. Wijaya Kusuma No. 116A, Sebelang Ror, Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

Urusan Toyota lebih mudah!

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

TOYOTA LET'S GO BANYUWANG

**SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN**  
\* TOYOTA MOTOR OIL

**Khusus Taxi Online & Travel**

**GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE**

Informasi - Call/WA :  
**Adi S : 0822-5435-0088**

Urusan Toyota lebih mudah!

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Bontang



Bupati Berau Sri Juniarsih saat mengunjungi stan salah satu peserta Biatan Expo.

## Tutup Biatan Expo, Bupati Berharap Tahun Depan Lebih Kreatif

**TANJUNG REDEB** - Pelaksanaan Biatan Expo resmi berakhir pada Sabtu (26/8/2023) lalu. Dalam rangka menyemarakkan HUT ke-78 tahun RI, kegiatan rutin tahunan tersebut diisi dengan berbagai kegiatan. Mulai dari pameran produk UMKM se-Kecamatan Biatan, kesenian, berbagai lomba, dan hiburan rakyat.

Expo yang dibuka sejak 18 Agustus lalu tersebut, diikuti oleh 16 stan. Diantaranya diisi oleh pemerintahan kampung se-Biatan, sekolah, hingga perusahaan.

Penutupan Biatan Expo ditandai oleh pemberian hadiah stan terbaik oleh Bupati Berau Sri Juniarsih. Dan peninjauan langsung ke stan-stan yang ditampilkan. Terdapat berbagai macam kerajinan tangan dan sajian kuliner yang memanfaatkan potensi alam di Biatan.

“Saya sudah beberapa kali mengikuti expo ini, semua stan menampilkan karya terbaik mereka. Sangat kreatif dan dihias secantik mungkin, sungguh memamerkan karya dan olahan asli kampung di Biatan. Mudah-mudahan tahun depan bisa lebih meriah dan kreatif lagi,” ungkapnya.

Ia sangat mengapresiasi pelaksanaan expo tersebut sebagai ajang kreatifitas dan mengembangkan serta mempromosikan produk asli kampung-kampung di Biatan. Agar semakin dikenal dan diminati masyarakat luas sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Biatan.

“Saya lihat semangat masyarakat sangat luar biasa. Tetap harus didampingi dan dipupuk supaya potensi mereka tidak hilang,” kata Sri, Sabtu (26/8/2023).

Diungkapkannya, Kecamatan Biatan kaya akan sumber daya alamnya, meliputi, perkebunan, kehutanan, perikanan, pariwisata dan hutan mangrove.

Ia pun mengajak seluruh masyarakat untuk mengembangkan semua potensi seoptimal mungkin. Demi memantapkan Berau sebagai salah satu daerah penyangga IKN ke depan. Yang mana Berau sangat diunggulkan sektor pariwisata dan produk olahannya.

“Potensi wisata bukan hanya dilihat pada pariwisatanya, tapi juga memunculkan ekonomi kreatif dalam mengelola potensi alam yang kita miliki,” jelasnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza  
Editor: Dezwan

# Dorong Peningkatan IDM Kampung di Biatan

**TANJUNG REDEB** - Bupati Berau Sri Juniarsih mendorong kampung-kampung yang ada di Kecamatan Biatan untuk meningkatkan status indeks desa membangun (IDM) mereka. Di mana 2 kampung berstatus maju dan sisanya berstatus berkembang.

"Ada 8 kampung di Kecamatan Biatan. Kampung Biatan Ilir dan Biatan Lempake berstatus maju dan sisanya berkembang semua," bebernya, saat memberikan sambutan pada penutupan Biatan Expo, Sabtu (26/8/2023).

Sri meminta kepada Pemerintah Kecamatan Biatan dan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) hingga perusahaan untuk bisa membina SDM yang ada di Biatan. Ia yakin dengan pendampingan dan pemberdayaan maksimal disertai sinergitas dan kerjasama yang dimiliki, kemajuan kampung bisa tercapai.

"Saya harap camat, OPD terkait hingga pihak ketiga untuk terus mendampingi dan membina kampung untuk menjadi kampung yang mandiri," pintanya.

Ia meminta semua stakeholder untuk mengoptimalkan sumber daya alam dengan memaksimalkan potensi sdm. Sehingga dibutuhkan banyak pelatihan dan pembinaan supaya dapat dikelola dengan baik sebagai sumber kehidupan masyarakat Kecamatan Biatan.

"Bagaimana berkreasi dalam meningkatkan ekonomi masyarakat agar semakin mandiri secara ekonomi," sambungnya.

Pihaknya juga akan terus berupaya untuk mendampingi semua kampung agar masyarakat lebih berdaya dan hidupnya lebih sejahtera. Tentunya dengan memberdayakan potensi alam yang dimiliki.

Apalagi kini ada bantuan dana RT yang dikeluarkan dari alokasi dana kampung. Sebanyak Rp 50 juta per tahun untuk dikelola pihak RT masing-masing sesuai kebutuhan berdasarkan musyawarah.

"Dengan ini Saya harap tidak ada lagi kampung yang mengeluh kekurangan dana. Dan Saya minta setiap RT untuk lebih kreatif memanfaatkan dana RT," tutupnya. (mnz/dez)

Penulis: Amnil Izza

Editor: Dezwan



Bupati Berau Sri Juniarsih.

A promotional poster for the reunion of SMK PERTIWI Angkatan 1997. The poster features a circular image of a group of people in school uniforms holding balloons. The text includes the date "10 09 2023", the location "HOTEL ZURICH BALIKPAPAN", and the price "Only Rp. 50k". It also mentions "Ada Game seru, Hiburan, Hadiah, & Doorprize" and provides a contact number "081252119669".

10  
09  
2023

REUNI  
SMK PERTIWI  
Angkatan 1997

HOTEL ZURICH BALIKPAPAN

Ada Game seru, Hiburan, Hadiah,  
& Doorprize

Only  
Rp. 50k

Konfirmasi kehadiran : Masnah 081252119669

# Mengenal Lebih Dekat Upacara Tolak Bala di Pulau Derawan dan Maratua

*Pulau Derawan dan Pulau Maratua yang terletak di Kabupaten Berau, Provinsi Kalimantan Timur memiliki alam yang indah dan juga budaya yang mempesona. Salah satunya upacara tolak bala yang dilakukan masyarakat setempat.*

**Andhika Dezwan, Tanjung Redeb**

**UPACARA** ini bertujuan untuk menolak bala yang dilakukan satu kali dalam setahun. Tahun ini, tolak bala tersebut dilaksanakan pada hari Minggu, 27 Agustus 2023.

Ratusan penduduk berkumpul di pantai Pulau Derawan dan Maratua yang masih berawan tebal, agak ke tengah di bagian yang ada air lautnya. Tak berapa lama kemudian, upacara tolak bala pun dimulai.

Dalam upacara itu, masing-masing tokoh agama di Derawan dan Maratua memimpin doa terlebih dahulu untuk meminta keselamatan kepada Sang Pencipta. Setelah selesai memanjatkan doa, ratusan penduduk tua dan muda, lelaki serta perempuan, bera-ri-ramai mencipratkan air laut kepada orang-orang di sekitarnya. Suasana yang semula hening, berubah menjadi ramai penuh kegembiraan.

Setelah puas melakukan ciprat-menciprat air laut, para penduduk bergerak ke tepi pantai. Di sana telah menunggu beberapa makanan dan minuman untuk dinikmati bersama-sama.



Suasana baca doa di Pulau Maratua.

IST





Kepala Urusan Perencanaan Kampung Pulau Derawan, Indra Mahardika mengatakan, makna dari saling siram air laut itu adalah untuk menjauhkan dari bala. "Jadi masyarakat yang datang tidak boleh tidak basah, kalau tidak datang, dibawakan air dari tempat pembacaan doa oleh keluarganya atau tetangganya," katanya.

Air yang dibawa dari tempat pembacaan doa itu juga akan disiram di sekeliling rumah. Tujuannya menjauhkan rumah dan penghuninya dari bala. "Maka dari itu, acara tolak bala ini

memang dilakukan setiap tahunnya," ujarnya.

Hal senada juga disampaikan Camat Pulau Maratua, Ariyanto. Acara tolak bala atau biasa disebut Masyarakat setempat "Mandi-Mandi" itu dilakukan setelah tanggal 10 Bulan Safar yang sudah menjadi tradisi secara turun-temurun. "Pada tahun ini acara tolak bala kami laksanakan di Kampung Teluk Harapan," ujarnya.

Dijelaskannya, tak hanya masyarakat kampung saja yang boleh mengikuti acara adat tersebut, melainkan wisa-

tawan juga dipersilahkan dengan ikut mandi-mandi. "Tradisi ini memang sudah melekat," ucap Ariyanto.

Disebutnya, selain menjauhkan diri dari segala bencana, tolak bala juga mendatangkan segala kebaikan, kesehatan serta keselamatan. "Filosofi dari acara tahunan tolak bala ini adalah membuang kesialan hidup selama satu tahun dengan cara membasuh diri menggunakan air laut," tandasnya. **(dez)**

**Grand Kartika HOTEL**

# Paket MAKSIMAL Karyawan

(Makan Siang Hemat Lengkap Untuk Karyawan)

**Paket Ber2** Rp **90rb** nett /pax

**Paket Ber3** Rp **130rb** nett /pax

**FREE Ice Tea**

**Pilihan 7 Menu Khas Nusantara**

- 1 Ikan Dori Saus Telur Asin
- 2 Ikan Dori Asam Manis
- 3 Ayam Geprek Cabe Hijau
- 4 Ayam Bakar Taliwang
- 5 Rendang Daging Padang
- 6 Ikan Nila Masak Tauco
- 7 Ikan Nila Goreng Colo-Colo

**FREE 1 pax comp. Light Meal**

[www.hotelgrandkartika.com](http://www.hotelgrandkartika.com)



Pertandingan sepakbola daster yang di gelar warga RT 52 Kelurahan Sepinggang, Balikpapan Selatan mengundang tawa dan kehebohan.

## Seru! Bapak-bapak di Balikpapan Main Sepak Bola Pakai Daster

**BALIKPAPAN** - Teriakan demi teriakan kehebohan meramaikan pertandingan sepak bola yang digelar warga RT 52 Kelurahan Sepinggang, Balikpapan Selatan pada Minggu (27/8/2023).

Pertandingan sepak bola kali ini taksama seperti pertandingan sepak bola pada umumnya. Hal ini karena para pemainnya mengenakan daster.

Ketua RT 52 Kelurahan Sepinggang, Bambang Jatmiko mengatakan, pertandingan sepak bola ini digelar dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-78. Ide adanya pertandingan sepak bola menggunakan daster juga berasal dari para warga.

"Ini lomba yang diinginkan oleh

bapak-bapaknya, hanya untuk senang-senang saja. Ini diikuti bapak-bapak, remaja, sampai anak-anak khusus laki-laki," ujarnya.

Lebih lanjut Bambang Jatmiko menjelaskan, dalam pertandingan ini hanya diikuti oleh 10 tim, yang masing-masing terdiri dari tiga pemain dan seorang penjaga gawang. Waktu pertandingannya pun hanya 5x2 menit dengan sistem setengah kompetisi.

Bambang menambahkan, pertandingan ini diharapkan dapat menghibur warga RT 52 Kelurahan Sepinggang dan sekitarnya, khususnya ibu-ibu.

"Ini sebagai hiburan buat warga,

khususnya buat ibu-ibu. Dan besok acara puncaknya juga ada lomba dari ibu-ibu," jelasnya.

Pertandingan sepak bola daster ini mengundang gelak tawa penonton. Para pemain tampak kesulitan saat menggiring bola dalam balutan daster. Namun, mereka tetap semangat bermain dan memberikan hiburan bagi warga.

"Susah lari mas, kan dasternya ini sampe di bawak dengkul. Jadi mau lari nyangkut-nyangkut. Tapi dibawa senang-senang aja sih," ujar Wandu, salah seorang peserta.

*Penulis: Aprianto*

*Editor: Nicha Ratnasari*



Foto bersama di titik nol IKN

## Para Penerima Anugerah Siwo Golden Award 2023 Diajak Kunjungi Titik Nol IKN

**BALIKPAPAN** - Sehari menjelang penyelenggaraan Siwo Golden Award 2023, para penerima anugerah diberikan kesempatan spesial untuk mengunjungi Titik Nol Ibu Kota Nusantara (IKN) di Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kaltim. Acara penghargaan ini tahun ini berlangsung di Balikpapan, berbeda dari tradisi sebelumnya yang selalu diselenggarakan di Jakarta.

Kunjungan Spesial ke Titik Nol IKN Rangkaian acara Siwo Golden Award 2023 diawali dengan kunjungan ke IKN. Para peserta yang sudah berada di Balikpapan sejak Minggu (27/8) terlihat antusias saat mendatangi lokasi yang akan menjadi ibu kota baru Indonesia. Turut berbaur dalam rombongan ini adalah Bupati Dompu Kader Jaelani, Ketua Umum PWI Pusat Atal S Depari, Ketua Seksi Wartawan Olahraga (Siwo) Pusat Gungde Ariwangsa, Sekjen Siwo PWI

Pusat Suryansyah, serta para penerima penghargaan, termasuk petenis putri Priska Madelyn Nugroho yang diwakili oleh ibunya.

Perjalanan Memori

Perjalanan dari Balikpapan menuju Titik Nol IKN memakan waktu sekitar 2,5 jam. Peserta berangkat pukul 12.00 WITA dan sesampainya di lokasi, pancaran kebahagiaan terlihat jelas dari raut wajah mereka. Mereka mengabadikan momen ini dengan berfoto dan merekam video, bahkan ada yang ber-selfie untuk menandai kunjungan mereka ke tempat bersejarah ini.

Kesan dari Bupati Dompu

Bupati Dompu Kader Jaelani mengaku terkesan dengan kunjungannya ke Titik Nol IKN. "Ada yang bisa kami tiru dari tempat IKN ini untuk kami terapkan di daerah kami. Ada beberapa hal yang inspiratif," ujar Kader Jaelani.

Pembatasan Akses

Pengunjung hanya diperbolehkan berada di Titik Nol IKN saja. Untuk melihat progres pembangunan, termasuk pembangunan Istana Negara, belum diperbolehkan oleh pihak berwenang. Lokasi Titik Nol Nusantara sendiri terletak agak ke bawah dan diakses melalui tangga berkelok.

Setelah lebih dari satu jam berada di Titik Nol IKN, peserta diajak kembali ke Balikpapan untuk melanjutkan rangkaian acara Siwo Golden Award 2023.

Tentang Siwo Golden Award

Anugerah Siwo Golden Award adalah bentuk penghargaan terbaik kepada insan olahraga Indonesia, mulai dari atlet, pelatih, pembina, hingga tokoh pengabdian olahraga disabilitas yang telah mengharumkan nama bangsa di kancah internasional.

Penulis: Munanto

Editor: Agus Susanto



IST

Suasana pelantikan rektor baru Unijaya.

## Pelantikan Rektor Baru, Yantje Yophie Resmi Nahkodai Unijaya

BONTANG - Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Janji Jabatan Rektor dan Wakil Rektor I,II,III baru Universitas Trunajaya (Unijaya) dilaksanakan di Kampus Trunajaya, Sabtu (26/8/23).

Rektor baru Unijaya, Dr. Yantje Yophie Turang, S.H.,M.Si. resmi menjabat sebagai rektor untuk periode 2023 hingga 2027.

Yantje Yophie mengungkapkan rasa terima kasihnya terhadap Universitas Trunajaya telah memberikan kepercayaan kepada dirinya.

"Saya berterima kasih kepada Universitas Trunajaya yang telah percaya dengan saya untuk menjadi rektor yang baru," ungkapnya.

Harapan dengan menjadi rektor di tengah dinamika dan persaingan yang ketat di bidang pendidikan, sebagai rektor tentu harus memiliki visi. Adapun 4 visi yang disampaikan yakni, terpercaya, maju, mandiri, dan future oriented.

"Tentu di periode saya, saya ingin Unijaya menatap masa depan," imbuhnya.

Pengaplikasian visi tersebut dapat dilakukan dalam banyak hal, yang paling ditekankan adalah peningkatan pelayanan berbasis tata kelola universitas, Government University,

kemudian juga manajemen resiko dan total quality management.

Di tengah pertumbuhan dan perkembangan industri teknologi dan IT yang makin canggih, tentu Unijaya akan terus beradaptasi dan bisa mengambil bagian. Termasuk berkontribusi kepada masyarakat dalam rangka pendidikan, penelitian kepada masyarakat.

"Kontribusi kepada masyarakat, terutama melalui sosial media tentu sangat penting, apalagi dengan sosial media kita sudah bisa membantu pembangunan di Kaltim dengan berbagai macam informasi," tuturnya.

Dengan hadirnya Ibu Kota Nusantara (IKN), Yantje Yophie mengatakan, bahwa ini merupakan tantangan bagi pendidik untuk membina dan mendidik mahasiswa-mahasiswa khususnya di Unijaya, untuk dapat beradaptasi dan ikut berperan.

"Sesuai dengan visi tadi, mandiri dan future oriented, Unijaya tentu akan mengambil peran dalam pembangunan IKN, dan pembangunan IKN harus berdampak dengan kita," harapnya.

Lebih lanjut, ia memberikan contoh kecil mensukseskan pembangunan IKN melalui pemilu tahun 2024 mendatang. Kontribusi masyarakat

serta mahasiswa dalam pemilu akan berdampak besar untuk kemajuan wilayah.

Ia menjelaskan, bahwa kampanye dan sosialisasi terkait politik di ruang lingkup pendidikan diperbolehkan berdasarkan UU Nomor 12 tahun 2012 tentang pendidikan tinggi. Karena tujuan dari pendidikan sendiri ingin menciptakan masyarakat yang bisa memimpin.

"Karena pendidikan juga berada di arena politik tersebut, sehingga mengerti dasar hukum yang dapat menyertai di masa depan, namun kita harus pintar memilih mana yang merupakan penghambat dan bukan" ujarnya.

Untuk mengembangkan Unijaya, Yantje Yophie berencana akan menambah program Strata 2 (S2) di Unijaya. Ia mengatakan bahwa kepengurusannya akan memakan waktu hingga satu tahun, sehingga pada tahun 2025 mendatang Unijaya akan memiliki program S2.

"Rencananya akan ada penambahan di fakultas hukum, ekonomi, dan fisip, kita tunggu saja kelanjutannya," tutupnya.

Pewartu: Syakurah  
Editor: Yusva Alam

# Penampilan Band Armada Iringi Peluncuran City Branding PPU 'Serambi Nusantara'

PPU - Kemeriahan penampilan band Armada pada Gebyar Pesta Rakyat mengiringi peluncuran city branding Penajam Paser Utara (PPU); Serambi Nusantara. Di depan ribuan warga, Bupati PPU Hamdam Pongrewa mengumumkan hasil voting masyarakat yang dilakukan beberapa pekan terakhir.

Satu dari 3 logo city branding itu menjadi pilihan masyarakat dan langsung ditetapkan sebagai slogan PPU menyongsong Ibu Kota Nusantara (IKN). Peluncuran itu sengaja dilakukan bersamaan dengan semarak HUT ke-78 RI, untuk memberikan semangat kemerdekaan dalam pembangunan PPU kedepannya.

"Bagi Saya kegiatan malam ini merupakan kado terindah bagi Saya yang sebentar lagi mengakhiri jabatan kepemimpinan, yang kurang lebih 20 hari lagi akan menyelesaikan tanggung jawab sebagai bupati sisa masa jabatan 2018-2023," ujarnya, Sabtu malam (26/8/2023).

City Branding PPU yakni Serambi Nusantara merupakan hasil kerja sama antara Pemkab PPU dengan Institut Teknologi Kalimantan (ITK). Beberapa pilihan logo yang dihasilkan kemudian dipilih oleh masyarakat PPU melalui 10.000 kupon yang telah disebar oleh Pemkab PPU.

Selain dapat memilih langsung, melalui kupon tersebut masyarakat mendapat kesempatan memenangkan hadiah undian yang diumumkan pada peluncuran logo city branding. Hadiah yang diperoleh berupa sepeda gunung dan sepeda listrik.

Sementara malam peluncuran, Gebyar Pesta Rakyat Penajam Paser Utara Serambi Nusantara diselenggarakan secara gratis bagi masyarakat dan melibatkan ratusan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di wilayah PPU.

Acara ini didukung oleh Bankaltimta sebagai sponsor utama. Ribuan masyarakat PPU dan sekitarnya memadati acara yang dimeriahkan oleh band Armada, Cakra Adanu, Plat Merah, dan Pena Dansa.

Hamdam kembali mengutarakan bahwa slogan Serambi Nusantara ini merupakan suatu cita-cita besar. Dari slogan itu ia pula mengajak seluruh masyarakat PPU untuk mewujudkan visi besar PPU menjadi daerah penyangga IKN.

"Tentu, Kita tidak mau hanya sekedar menjadi mitra saja, tetapi Kita ingin lebih dari itu. Yaitu terlibat langsung dalam berbagai hal terutama pengembangan SDM Kabupaten PPU bersama dengan adanya IKN."

"Kita tidak mau hanya sekedar menjadi penyangga saja. Kita di Kabupaten PPU harus menjadi Serambinya Nusantara, Kita ingin menjadi bagian dari IKN," tegasnya.

Oleh karena itu, seluruh elemen masyarakat harus mempersiapkan diri dalam berbagai sektor pembangunan. Karena ke depan PPU bakal serius untuk mengambil peran di berbagai pembangunan dan pengembangan IKN di Kaltim.

Makna Logo City Branding PPU 'Serambi Nusantara'

Beragam makna dan filosofi yang tertuang dalam logo desain city branding Serambi Nusantara yang terpilih ini. Selaras dengan keragaman masyarakat yang heterogen dan gambaran geografis wilayah yang memiliki beragam potensi dan kekhasan daerah.

Terlihat dari desain visualisasi dari beberapa unsur yang berpadu, selaras, dan seimbang. Warna Kuning yang mengartikan impian Indonesia menjadi generasi emas 2045.

Warna itu juga memiliki kecerdasan yang komprehensif, produktif, inovatif dan berkarakter kuat. Serta menjadi warna khas dari suku Adat Paser yang diyakini menjadi suku asli Benuo Taka.

Lalu ada warna merah. Melambangkan produktifitas dan juga semangat.

Pun warna hijau yang melambangkan pertumbuhan pertanian sebagai salah satu sumber daya alam (SDA) yang dimiliki PPU. Tersebut pula tujuan untuk menjadi lumbung pangan Kalimantan.

Adapun huruf 'A'. Selaras dengan gambar Jembatan Pulau Balang yang berada di wilayah PPU. Saat ini merupakan gambaran konektifitas antar wilayah. Menjadi salah satu akses penghubung PPU dengan daerah lain termasuk IKN. (SBK)



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Bupati PPU saat mengumumkan slogan daerah Serambi Nusantara pada malam Gebyar Pesta Rakyat PPU, Sabtu malam (26/8/2023).





ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Penilaian lomba kebersihan lingkungan Desa Girimukti.

## Lomba Kebersihan Lingkungan Antar RT Desa Girimukti Ciptakan Kemandirian Warga

PPU - Pemerintah Desa Girimukti kembali menggelar lomba lingkungan bersih, sehat dan indah antar RT dalam merayakan Dirgahayu ke-78 Republik Indonesia 2023. Perlombaan agustusan ini sebagai upaya memperkuat kembali gotong-royong dan kemandirian dalam membangun desa.

Kegiatan lomba kebersihan ini diikuti oleh RT dari masing-masing 3 dusun yang ada Kecamatan Penajam, Penajam Paser Utara (PPU) ini. Ketua Panitia, Jumianto menuturkan lomba lingkungan bersih dan sehat ini adalah sebagai upaya edukasi.

Untuk mengajak masyarakat agar menerapkan gaya hidup bersih, sehat, indah dan bersatu. Khususnya menghadapi pandemi Covid-19 yang masih berlangsung.

"Tidak mudah untuk mengubah kebiasaan masyarakat secara mandiri dalam menciptakan lingkungan yang bersih, aman, dan peduli akan kesehatan lingkungan. Lomba ini sempat tidak dilaksanakan selama pandemi, nah momen sekarang ini tepat untuk kembali mengajak masyarakat cinta lingkungan," ujarnya, Sabtu, (26/8/2023).

Ketua LPM Girimukti ini menyebutkan penilaian lomba melibatkan beberapa pihak. Di antaranya Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan perwakilan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) PPU serta Pemdes Girimukti, yang terdiri dari LPM dan Karang Taruna Girimukti.

Benar saja, seluruh warga di 17 RT yang terbagi dalam 2 kelompok dalam gelaran ini bahu-mem-

bahu menghias dan memperindah lingkungan di sekitarnya. Mereka bergotong-royong membersihkan lingkungan, pengecatan, memasang bendera merah putih dan umbul-umbul.

Bahkan, keindahan tersebut mengundang perhatian warga desa sekitar untuk datang melihat. Adapun kriteria penilaian lomba diantaranya meliputi, kebersihan (sampah, selokan, lingkungan), ketertiban (tata lingkungan, partisipasi dan swadaya masyarakat), keindahan (penghijauan dan taman).

"Ke depannya itu, lomba desa ini bukan hanya sekedar seremoni. Jadi warga dapat secara mandiri, dimotori sama RT, mereka melakukan gotong-royong itu tanpa lagi disuruh," tutup Dzoemy, sapaanya. (SBK)

# 259 CPNS PPU Diangkat, Bupati PPU: Ubah Stigma Negatif PNS

PPU-Sebanyak 259 Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) di Penajam Paser Utara (PPU) menerima surat keputusan (SK) pengangkatan sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS). Mereka dinyatakan lulus mengisi formasi usulan 2021 lalu.

Penyerahan SK pengangkatan dilakukan Bupati PPU Hamdam, Jumat (25/8/2023) lalu di Aula RSUD Ratu Aji Putri Botung. Sekaligus memimpin pembacaan sumpah/janji para aparatur baru ini.

"Selamat kepada semua saudara-saudari atas penerimaan SK-nya, minimal tanggung jawab saya selesaikan sebelum berakhir masa jabatan saya," katanya.

Ia berpesan kepada para ASN yang baru saja menerima SK 100 persen itu untuk memahami posisi kerja dan standar pelayan. Yang mana ini wajib

dilaksanakan sebagai isi dari sumpah jabatan yang telah diambil.

"Pelayan itu harus personal yang siap melayani, jadi saya ingatkan pelayan perlu sikap yang ramah, selain tugas dan tanggung jawab yang harus dilakukan di lingkup kerja masing-masing," jelasnya.

Sebab, standar ini lah yang harus untuk mendorong terciptanya etika pelayanan yang ideal. Melayani dengan responsif, namun tetap santun dan humanis.

Sekcab PPU, Tohar menambahkan bahwa PNS selalu mengedepankan tugas dan fungsi-fungsi pemerintahan. Untuk dapat melakukannya, ialah dengan menguasai bidang kerja di satuan masing-masing.

Hal ini juga berguna untuk mengubah stigma negatif yang sampai hari ini masih melekat pada dunia

birokrasi. Dibuktikan dengan masih identiknya dengan tumpukan kertas, birokrasi yang masih berbelit-belit, serta etos kerja PNS paling rendah dibandingkan dengan kualifikasi tenaga kerja yang lain.

"Kalau diri Kita masing-masing merasa kurang nyaman dengan stigma negatif itu, maka mari kita berbenah, kita ubah birokrasi yang berbelit-belit, birokrasi yang nuansa dengan tumpukan kertas. Semuanya harus kita ubah untuk menghilangkan stigma negatif tersebut, dengan menjadi pegawai negeri sipil yang berkualitas dan berintegritas," tutupnya.

Penulis : Nur Robbi

Editor : Nicha Ratnasari



LET'S  
GO  
BEYOND



## BOOKING THS SAJA

# BTS

di Digiroom



DAPATKAN GRATIS 1<sup>st</sup> OLI TMO SYNTETIC  
SETIAP SERVICE BERKALA\*



**Kode Promo**  
**BTSOLI**

\*Syarat dan ketentuan berlaku

Informasi - Call/WA :

**Adi S : 0822-5435-0088**

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan  
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi





**AUTO 2000**  
member of ASTRA

**Bontang**

Urusan Toyota lebih mudah!